

ASPIRASI WARGA

Hadirnya Bati Tuud Wonosari Pada Rapat Koordinasi FKUB

Budiyanta - KLATEN.ASPIRASIWARGA.COM

Nov 15, 2022 - 13:59



Hadirnya Bati Tuud Wonosari Pada Rapat Koordinasi FKUB

Klaten - Bati Tuud Pelda Agus Subagyo mewakili Danramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten menghadiri Acara Rakor (Rapat Koordinasi) FKUB di Gedung PKK Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (15/11/2022)

Kegiatan Rapat Koordinasi FKUB Kecamatan Wonosari tersebut dalam rangka persiapan pemberangkatan FKUB Desa ke stadion Trikoyo Kabupaten Klaten.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Muhamad Nurrosyid SIP Camat Wonosari, Iptu Suprpto mewakili Kapolsek Wonosari, Pelda Agus S mewakili Danramil Wonosari, Kepala Desa Se Kecamatan Wonosari, Zaenuri Ketua FKUB Kecamatan Wonosari beserta Anggota FKUB Kecamatan Wonosari.

Camat Wonosari Muhamad Nurrosyid SIP menyampaikan bahwa FKUB (Forum Kerukunan antar Umat Beragama) dibentuk oleh masyarakat untuk menjadi agen kerukunan dan Kementerian agama sebagai bagian dari Pemerintah berkewajiban mewadahi dan memfasilitasi, salah satunya yaitu dengan rakor ini.

“Sebagai forum kita punya tanggung jawab moral untuk mengawal kerukunan hidup umat beragama karena didalamnya terhimpun para pimpinan agama yang memiliki akses yang sangat kuat dengan kepentingan umat beragama dilapangan,” ucap Camat Wonosari.

“Langsung atau tidak langsung dampaknya akan terasa oleh kita semua sebagai pimpinan agama kalau tidak dikanalisis setiap permasalahan yang muncul,” tambah Camat.

Ketua FKUB Kecamatan Wonosari H. Zaenuri selaku pelaksana kegiatan dalam sambutannya, FKUB diharapkan sebagai langkah deteksi dini permasalahan kerukunan beragama di Masyarakat serta mengawal tetap kondusifnya Wilayah Kecamatan Wonosari.

Di kesempatan yang sama, Danramil 22 Wonosari yang diwakili Pelda Agus Subagyo mengatakan bahwa Rakor FKUB dimaksudkan untuk terus membangun komunikasi dalam rangka mempertahankan Kerukunan Umat Beragama dan Menjaga Kedamaian serta Persaudaraan.

"Dalam Kesempatan tersebut mengajak seluruh tokoh agama yang tergabung dalam FKUB Kecamatan Wonosari untuk berikhtiar mengantisipasi kejadian yang dimungkinkan yang dapat berkembang di tengah masyarakat demi keamanan dan kenyamanan hidup bersama," pungkas Pelda Agus Subagyo. (Red)

